



学校教育目標
 知徳体の調和のとれた品性のある子の育成
 - 感動・感謝・発見のある学校 -

知恵を出し合い 発見の喜びを感じる子 思いやりを形で表す子 きびきび動く子

40日間のとても暑かった夏休みも終わりを告げ、今日から2学期が始まりました。子どもたちの日焼けした顔を見ますと、休み中にたくさんの思い出ができたことを感じます。481名が元気に2学期を迎えられたことを何よりもうれしく思います。

さて、2学期は1学期でつけた力を基にさらに伸びていく学期です。まずは、学習習慣や生活習慣をとりもどすために、全校一斉に「自分からあいさつ」「全員挙手」「きびきび行動」から指導をしていきます。また、運動会をはじめ多くの行事があります。行事の特性を生かし、子どもたちの力を伸ばし充実したものにしていきます。保護者の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

校長室より 「自分なりの金メダルをゲットしよう！」

いよいよ2学期が始まりました。2学期のスタートといえば、やはり運動会です。本番に向けて、わずか2週間の練習期間しかありませんが、この短い期間の中で、培われる力は数多くあります。

「最後まであきらめない心」「みんなで団結するすばらしさ」「せいっぱい応援する気持ち」・・・などなど、この運動会でしか味わえないものがたくさんあります。単に「1位を取る」とか「優勝めざす」ということも大事なのですが、結果の向こうにある「何か」をこの運動会でつかんでほしいと心から願っています。

「練習も本番も力を抜かずに精一杯出し切ったよ！」

「最初から最後まで笑顔でやり切ったよ！」

というような、自分なりのゴールの姿をイメージしてください。

そして、それができたら、運動会での金メダルをゲットできた！と自分で自分を大いにほめてあげてほしいなと思います。

自分なりの金メダルを目指して、熱く思い出に残る運動会になることを心から願っております。



ボランティア活動ありがとうございました！

お忙しい中、また暑い中、自由水泳の監視、夕刻の生活巡視、そして、先日26日の愛校作業等、ボランティア活動にたくさんのご参加をいただきありがとうございました。おかげさまで事故もなく無事夏休みを終えることができました。愛校作業の草むしりには、約200名の皆さんの参加をいただきました。2学期を清々しい気分スタートさせることができました。

なお、9月2日(日)には、2回目の資源回収があります。こちらの方もよろしくお願いいたします。



夏休み作品展

8/31(金)～9/3(月) 9:00～16:00
 2階ランチルーム
 子どもたちの力作をご覧ください。



◆ヘルメット着用にご協力ください。

夏休みには、ちゃんとヘルメットをかぶって自転車に乗っていたでしょうか。

ヘルメットをまだお持ちでないお子さまには、ヘルメットの購入をお願いいたします。購入助成券の申請はいつでもできます。(ただし、3年に1回です。) よろしくお願いいたします。

